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Resumo 

ATA Nº 11 – 2021/2025 

06/11/2023 

Ordem de Trabalhos: 

 

Ponto um – Análise para parecer e/ou decisão sobre os seguintes documentos: 

a) Relatório de Avaliação Intercalar do Projeto Educativo de Agrupamento 2022-25;  

b) Relatório de Avaliação Intercalar do Plano Estratégico (triénio 2022-25);  

c) Plano Anual de Atividades 2023-24;  

Ponto dois – Relatório do Observação de Qualidade 2022/2023;  

Ponto três – Orientações para a Elaboração do Orçamento 2024;  

Ponto quatro – Outros assuntos.  

 

A reunião foi presidida pela Professora Cristina Sardinha e secretariada pelo Professor Francisco Costa. 

 

Ponto um: 

Após a análise criteriosa de todos os documentos referidos, os Conselheiros presentes deram um 

parecer favorável, por unanimidade, aos Relatórios de Avaliação Intercalar do Projeto Educativo de 

Agrupamento 2022-25 e do Plano Estratégico 2022-2025, tendo aprovado o Plano Anual de Atividades 

2023-24. 

 

Ponto dois: 

A presidente do Conselho Geral informou que, no que diz respeito ao Relatório do Observatório de 

Qualidade, a participação dos diversos intervenientes ficou muito aquém do que se propunha. A 

representante da Autarquia sugeriu que se deveria repensar a forma como os mesmos são aplicados e a 

data da sua aplicação. Sugeriu, ainda, que se realizasse uma convocatória para o preenchimento dos 

mesmos. 

 

Ponto três: 

O Orçamento de 2024 foi elaborado tendo em conta o aumento do número de alunos, a taxa de 

inflação prevista para 2024 e as carências/fragilidades detetadas no AEPA e contempladas no PEA 22-
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25. Após a sua análise, as Linhas Orientadoras do Orçamento para 2024 foram aprovadas por 

unanimidade. 

 

Ponto quatro: 

Foi apresentada uma listagem das necessidades de obras/arranjos que necessitam de ser efetuadas 

nas escolas pertencentes ao Agrupamento, algumas das quais já são do conhecimento da Câmara 

Municipal de Oeiras e da Construção Pública, E.P.E. (antiga Parque Escolar, E.P.E.). 

A Presidente do Conselho Geral destacou o envolvimento dos professores mentores e, 

particularmente, dos alunos, na participação ativa no Peditório Nacional da Liga Portuguesa contra 

o Cancro. 

 

A Presidente do Conselho Geral 

Maria Cristina Sardinha 

 

 


